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Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº  089 /2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, qual a possibilidade de colocar mais horários de ônibus, 

para atender os usuários do transporte,  moradores do Bairro Tanquinho, que 

necessitam chegar no horário correto, de inicio no trabalho. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os ônibus que transitam, pelo Bairro Tanquinho, não condizem com 

os horários necessários, para os moradores poderem chegar a tempo para o início do 

trabalho em qualquer empresa do Município. 

Então, por esse motivo, estão revindicando mais horários de ônibus 

para terem mais oportunidades de emprego, pois quando são entrevistados para uma 

vaga de emprego, disseram que ao saberem que moram no Bairro Tanquinho, já são 

excluídos devido o problema de falta de transporte no Bairro. 

Solicito então, que a Secretaria competente faça um estudo, 

considerando há necessidade de adequar horários dos ônibus, para os moradores 

terem mais oportunidades de trabalho. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 17 de maio de 2019. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de maio de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


